



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 26. November 2013

P135396

Schriftliche Anfrage Emmanuel Ullmann betreffend Einsparungen beim Strassenbau

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat ein grosses Interesse, dass Bauprojekte kostenoptimiert und qualitativ einwandfrei umgesetzt werden. Massgebend für die Optimierung sind jedoch nicht die reinen Investitionskosten, sondern die kumulierten Kosten über die gesamte zu erwartende Lebensdauer eines Bauwerks (Life Cycle Kosten). Vermeintliche Einsparungen bei den Investitionen können sich durch höhere Unterhaltskosten und/oder eine verringerte Lebenserwartung rächen. Ein Verzicht auf die notwendigen Erhaltungsmassnahmen reduziert zudem auch die Verkehrs- und Versorgungssicherheit bzw. die Verfügbarkeit der Infrastrukturanlagen. Ein Aufschub der Investitionen in die erforderlichen Erhaltungsmassnahmen würde auch nicht zu Einsparungen führen, sondern die nächsten Generationen umso stärker belasten.

